Microsoft Start





## Monreal acusa amenazas de representantes de "potencias extranjeras" para no aprobar la reforma judicial

Historia de Enrique Gómez, Antonio López Cruz • 16 h • 💍 2 minutos de lectura



Ricardo Monreal acusa amenazas de representantes de "potencias extranjeras" por reforma judicial. Foto: captura de

Al término de una maratónica sesión de 17 horas en la Sala de Armas del Deportivo Magdalena Mixhuca, el coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que los legisladores de su bancada fueron amenazados por representantes de potencias extranjeras para no aprobar la reforma judicial.

"Creo que gana México porque se están estableciendo las primeras fases, el cimiento para mejorar el sistema de justicia, creo que gana México, a pesar de que hay sectores escépticos que respetamos, pero estamos dando paso a un nuevo Poder Judicial. Y eso va a ser en beneficio de la patria, estoy seguro, a pesar de presiones, incluso de amenazas de representantes de potencias extranjeras, no cedimos", comentó al salir del gimnasio que se adaptó como sede alterna de la Cámara Baja.

En la discusión en lo general y en lo particular, participaron aproximadamente 140 oradores a favor y en contra, y afirmó que la **reforma al Poder Judicial** que aprobaron esta madrugada, su partido junto con el Partido Verde y el Partido del Trabajo, es la más profunda que se ha realizado en el país en décadas.

"Es esta, quizá, la reforma más profunda de las últimas décadas que se está elaborando, cumplimos la primera etapa formal, la aprobación de la Cámara de Diputados con casi 360 votos, mayoría calificada", comentó en un video que publicó en su cuenta de X.

Monreal acusa amenazas de representantes de "potencias extranjeras" para no aprobar la reforma judicial (msn.com)